

大畠中だより

柳井市立大畠中学校 学校通信 No. 20
令和5年2月前期（立志の集い特集号）
<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

大畠中伝統の「立志の集い」を行いました



2月4日（土）、数え年15歳にあたる2年生が、大畠中学校伝統の『立志の集い（立志式）』を行いました。立春を迎えたとはいえ少し肌寒い体育館でしたが、凛々しいはかま姿の8人は、保護者・学校関係者、在校生、教職員を前に、漢字2文字に託して堂々と自らの「志」と家族や地域の方々への感謝の思いを発表しました。また、書道パフォーマンスや剣舞の披露もあり、コロナ禍のためお祝いの会食はできませんでしたが、大人への階段を一步あがった2年生でした。



☆月性さんも見守る中、激励の言葉を贈る古川うずしお協育ネット会長、Tくん、Yくん



『 将に東遊せんとして・・・志を立てて・・・人間到る処青山有り 』 素晴らしい演舞でした。

十五の志は生涯を貫く～立志の誓い



私がこの漢字を選んだ理由は、私自身、嫌なことがあると逃げてしまう癖があるからです。これから、大人になっていく間にたくさんの困難に出会おうと思います。その困難から逃げるのではなく、根性で立ち向かっていきたいです。 I. A



僕の選んだ漢字は、「努力」です。僕は飽きっぽくて何かにつまずくとすぐやめてしまうところがあります。だから、しっかりがんばってできるようにしたいです。 K. H



大人になり、たくさんの困難が待っているのので、その困難から逃げたりせずに、努力してその困難を乗り越えていきたいです。 T. K



私がこの漢字にした理由は、これまで決断を迫られたときに、何かと踏みとどまることが多かった自分を変えたかったからです。これからは考えることも大切ですが、目標に向かって突き進んでいきたいと思います。 N. S



私がこの漢字にした理由は、もっと成長して過去の自分以上になるように精進していきたいと思ったからです。今まで、私を支えてくださった方への感謝を忘れず、過去の自分を「凌駕」していきたいです。 H. S



勉強や部活のテニスなど、まだまだだなと思うことが多いです。だから、気持ちを奮い立たせて勉強や部活動のテニスをはじめとして、色々なことに対して努力していきたいと思います。 F. H



僕は今まで一生懸命物事に取り組むことがあまりできていません。これからは、勉強やお手伝い、地域の活動など、積極的に取り組もうと思います。そして、自分でできる何かを成し遂げられるようになりたいです。 F. K



僕は、人生をできるだけ楽しくしたいと考えています。もちろん楽しいことばかりではないと思いますが、物事をポジティブにとらえて、突き進んでいきたいです。 M. R

これからもどうぞよろしくお願ひします